

Salins-les-Bains

Les lycéens de Considérant se frottent à *Richard III*

Lycéens apprentis avec le spectacle vivant, les élèves de DE première et de terminale spécialité Théâtre ont reçu la visite de deux comédiens et anciens élèves qui ont interprété une scène de *Richard III*.

Dernièrement, les élèves de première et terminale spécialité Théâtre de la cité scolaire Considérant participaient au dispositif Lycéens apprentis avec le spectacle vivant présenté par Côté cour.

« C'est bien Richard III qui est sur la table de la salle F3 du lycée ce matin du 28 novembre, oui, oui c'est bien King Richard, le vil, le difforme, le fou... C'est lui devant une Lady Anne obligée de choisir entre un avenir plus qu'incertain et la couche abjecte de l'assassin de son mari... Une lady Anne jouée par un homme... comme c'est étrange... ou plutôt très fidèle à la tradition du théâtre élisabéthain... », décrivent Anthony Devaux et Léonard Lesage, comédiens professionnels et anciens élèves du lycée, qui ont interprété trois fois cette scène inoubliable.

C'est le principe de cet exercice de style. Trois expériences, trois interprétations très différentes : brechtienne, cinématographique et performative. La mise en



Richard III installé sur les tables de la salle de classe...

Photo cité scolaire

scène a été signée par Aline Reviraud de la compagnie Idem Collectif.

Un échange de plus d'une heure avec les comédiens

Ce spectacle intense, puissant et original, a montré la force de l'œuvre et l'arc immense des possibilités d'interprétation que les élèves

ne sont pas près d'oublier. L'échange de plus d'une heure qui a suivi fut à la fois chaleureux, instructif et très concret dans le partage des expériences professionnelles. Il a particulièrement touché mais aussi informé les élèves de la spécialité théâtre.

● **De notre correspondant Philippe Meulle**